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"Andrés Manuel López Obrador inició este sexenio con que no iba a centralizar, incluso habló de que 

algunas Secretarías se iban a ir a los estados, ahora no, ahora nos sale con esta mega farmacia ante el 

terrible fracaso de todas las políticas públicas en salud. Esto no es una mega farmacia, sino un almacén, 

no es una farmacia. La ley prevé claramente la diferencia entre farmacia, botica y droguería, esto es un 

centro de distribución, un ‘almacenote’. Por supuesto que no tiene esa capacidad y que lo primero que 

habría que señalar y que está haciendo el Presidente, es que está mintiendo en todos los conceptos. 

Primero, porque no es farmacia; segundo, porque no va a resolver los problemas; y, tercero, porque ya 

están en su sexto año de Gobierno y no han terminado por aprender. En el tema de Segalmex hay que 

reconocer a María Elena Pérez-Jaén, que ha hecho un papel fundamental junto con otros compañeros 

de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, es claro que el dinero y el desvío es mucho mayor 

del que se había dicho en un principio”.  
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